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ACTA DE SESIÓN DE LA JUNTA DE DISTRITO SUR 
 
Fecha:   ..............................................   14 de mayo de 2025 
Lugar:   ..............................................   Salón de Plenos del Ayuntamiento. 
Hora de comienzo:   ..........................   20,00 horas. 
Hora de terminación:   ......................   21,45 horas. 
Convocatoria:   ..................................   Ordinaria. 
 
 

ASISTENTES 
 
 
Por la Corporación: 
Dª. Laura Arrieta Pérez (Concejal-Presidente). 
D. Ángel Andrés Royo (Concejal Coordinador de las Juntas de Distrito). 
Dª. Rosa Fernández Sáinz (Concejala Grupo Municipal Popular). 
D. Luis Alonso Fernández (Concejal PSOE). 
Dª. Patricia González Lacarra (Concejala VOX). 
Dª. Amaya Castro Sánchez (Concejala Grupo Mixto). 
 
Representantes de Vecinos y Asociaciones: 
D. Javier Villar Ibáñez. 
Dª. Soledad Martínez Díaz  (Suplente AAVV 7 Infantes – Las Gaunas). 
D. Aarón Blázquez Mangas (AAVV La Estrella). 
Dª. Noemí Del Valle Izquierdo (Suplente AAVV La CAVA- Fardachón). 
D. Vicente Ruiz Cazorla. 
D. Dimas Mato Las Peñas 
D. Luis Miguel Rioja Vázquez. 
D. David Cordón Moreno. 
 
Excusan su asistencia: 
D. Manuel Marañón Alonso. 
D. Pedro Manuel Sáenz Rojo 
Dª. Mª Begoña Vidales Villalibre. 
D. Daniel Largo Rodríguez. 
Dª. África García Peñarrubia (AAVV El Arco). 
Dª. Carmen Bañales  Somalo (AAVV Cascajos). 
D. Francisco Alonso García. 
 
Actúa de Secretario: 
D. Fernando Barrientos Bernardo. 
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Logroño, 5 de mayo de 2025 
 

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO SUR 
 

 

 

Siguiendo instrucciones de la Sra. Presidenta  de la Junta de Distrito SUR se le 
convoca a la sesión ordinaria de la misma que tendrá lugar a las 19:45 
horas en primera convocatoria, y quince minutos después en segunda, del día 
14 de Mayo de 2025 (MIERCOLES) , en el salón de Plenos del Ayuntamiento de 
Logroño. 

El Orden del Día previsto es el siguiente: 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. Se adjunta 
borrador del Acta de la sesión anterior. 

2. Despacho de Presidencia: Información del Distrito. 
3. Concesión de subvenciones a entidades vecinales. Año 2025. Se 

adjunta propuesta de asignación. 
4. Ruegos y preguntas. 

 

Nota Importante: 
 

Le rogamos que confirme su asistencia, con el fin de poder convocar a su 
suplente en caso contrario. 

 

 

Atentamente, 

 

El Secretario de la Junta de Distrito 

D. Fernando Barrientos Bernardo 

 

 

 

 

Concejalía de Participación Ciudadana Teléfono 
941.27.70.84 Negociado de Gestión de Distritos 
Obispo Bustamante 3 – 1º  participacion@logrono.org 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

 
1.-Lectura y aprobación del acta de la sesión anter ior. 

Abierta la sesión, por el  Secretario se propone la aprobación del Acta de la sesión anterior, 
correspondiente al día 29 de enero de 2025,  siendo aprobada por unanimidad de los 
asistentes. 
 
2.- Despacho de Presidencia: Información del Distri to. 

Agradece la asistencia a esta Junta a los miembros presentes en la sesión de hoy. 
A continuación informa de actuaciones y otras consultas que ha recibido sobre temas de 
interés para el Distrito: 

-Comenta el contenido de varias obras de adecuación y mejora de espacios verdes, su 
arbolado y otros proyectos medioambientales en el Distrito (Parque de las Tejeras, Parque 
Infantil Rosalía de Castro, reforestación del Parque del Iregua, Interceptor Sur, la rotonda de 
Club Deportivo con C/República Argentina, etc.). 

-Informa del proyecto de construcción de 30 viviendas de protección oficial en la zona de la 
Cava Fardachón y la habilitación de nuevas plazas de aparcamiento para personas con 
discapacidades en distintos espacios de este Distrito. 

-Informa del inicio e intensificación de las campañas de limpieza en la ciudad y en especial en 
el Distrito. 

-Informa de otras actuaciones menores en materia de medio ambiental,  llevadas a cabo por 
los Servicios Municipales (arbolado y jardinería) en varios puntos del Distrito. 

-Informa de otras labores rutinarias de pintado en las señalizaciones viarias, mantenimiento de 
espacios y mobiliario urbano, cambios en la mejora de iluminación, mejoras en las rutas 
ciclables,  etc.  en diversos puntos del Distrito. 

Sobre las actuaciones e informaciones facilitadas, varios miembros de la Junta solicitan 
aclaraciones para concretar las actuaciones desarrolladas. 
 
3.-Concesión de subvenciones a entidades vecinales.  Año 2025. 

El Secretario  de la Junta informa de la propuesta de concesión de subvenciones a las 
entidades vecinales del Distrito, correspondientes al año 2025, según propuesta elaborada por 
la Comisión de Valoración y que fue adjuntada a la convocatoria. 
D. Aarón Blázquez Mangas  (AAVV La Estrella), solicita información sobre la puntuación 
asignada a cada una de las entidades vecinales participantes en la convocatoria, contestando 
la Sra. Presidenta que le hará llegar el documento con las puntuaciones otorgadas por la 
Comisión de Valoración. 
 
4.- Ruegos y preguntas. 
 
En este punto por parte de la Sra. Presidenta  se abre un turno de ruegos y preguntas entre los 
asistentes, interviniendo los siguientes en el sentido y contenido  que se acompaña de forma 
sucinta: 
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Interviniente  Pregunta/Ruego  
D. Javier Villar Ibáñez. 
 

Transmite la queja de varios vecinos del parking de Las 
Gaunas, Avda. de la Sierra, C/Moncalvillo, por la no 
señalización de aparcamientos de vehículos y los perjuicios 
que ello genera. 

 Transmite queja de varios vecinos de la zona de esas calles 
por falta de limpieza del alcantarillado. 

 Reitera el problema recurrente de falta de cobertura 
telefónica en la zona Sur de Logroño. 

D. Vicente Ruiz Cazorla. 
 

Respecto a la creación de plazas de aparcamiento para 
personas con discapacidad, solicita se recabe información del 
número de ellas y su ubicación concreta. 

 Efectúa una reflexión sobre el elevado número de atropellos 
en distintas vías de circulación del Distrito, no entiende los 
motivos que llevan a este tipo de incidentes y accidentes. 
Deberían tomarse medidas correctoras. 

 Ruega que en el parque de El Camino de La Grajera, 
recientemente en servicio, se refuerce la presencia de policía 
local, en especial los fines de semana, para controlar 
actuaciones de vandalismo. 

D. Luis Alonso Fernández 
(Concejal PSOE). 
 

Ruega se concrete la previsión de habilitar pasos elevados 
en vías del Distrito. Transmite quejas por el habilitado en la 
C/Sequoias (es demasiado elevado). 

D. David Cordón Moreno. 
 

Pregunta por el resultado de la licitación de las obras Parque 
Infantil Rosalía de Castro. 

 Ruega se tomen medidas por la insalubridad de la fuente en 
el Parque Rosalía de Castro. 

 Reitera la necesidad de dotar al barrio de Cascajos de un 
Centro Cívico. 

D. Luis Alonso Fernández 
(Concejal Grupo 
Socialista). 

Sobre la información facilitada sobre la puesta en servicio de 
nuevos pasos elevados, solicita mayor concreción. 

D. Aarón Blázquez Mangas 
(AAVV La Estrella). 

Denuncia el mal estado y poca iluminación  del alumbrado en 
la llamada “Senda de Pedregales”. 

 Reitera ruegos para corregir deficiencias de “baches” en la 
Calleja Vieja. 

 Reitera la necesidad de señalización del Barrio de La Estrella 
en cada una de sus entradas. 

 Pone en conocimiento el mal estado del espacio de 
esparcimiento canino en la C/Monasterio de Yuso y 
C/Monasterio de Suso. Reclama un mejor mantenimiento. 

 En la C/Rio Alhama con C/Senda de los Pedregales, solicita 
se estudie la ampliación de aceras para mejorar el tráfico. 

 Comenta el mal estado de las pizarras en la Plaza de La 
Estrella. Debería cambiarse el pavimento. 

Dª. Noemí Del Valle 
Izquierdo (AAVV La CAVA- 
Fardachón). 

Reitera petición para que se habilite un aparcamiento de 
motocicletas y de bicicletas cerrado en el Barrio de La Cava. 

 Reitera la excesiva  altura del paso elevado en la 
C/Sequoias. 
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 Solicita información sobre la demolición del chalet en 
C/Sequoias. 

 Denuncia que en la zona de la Guindalera hay muchas fincas 
sin vallar y sin desbrozar. 

 Reitera ruego para que haya más presencia policial en el 
Colegio de la Guindalera. 

 Solicita que en la Pasarela de la Cava, se estudie la 
posibilidad de colocar en la mitad de la misma, un 
pasamanos para mejorar el tránsito de las personas que 
hacen uso de la misma. 

D. Luis Miguel Rioja 
Vázquez. 
 

Comenta la peligrosidad para peatones y vehículos de la 
C/Montesoria, en especial en el punto de la residencia de 
personas mayores, en el carril bici en el punto en el que se 
sitúa el stop que no es respetado por los vehículos y en la 
curva de la misma calle. Deberían adoptarse medidas para 
pacificar el tráfico en esa calle. 

Dª. Patricia González 
Lacarra (Concejala VOX). 
 

Reitera el problema del aparcamiento de la Plaza de la 
Vendimia: Que se habiliten plazas de aparcamiento en 
rotación. 

 Traslada varias quejas de vecinos:  
-En la zona de Cascajos (a la altura de la C/Estambrera 27) 
denuncia que se eliminen las ortigas de los alcorques.  
-En el aparcamiento de Siete Infantes de Lara se denuncia 
que se acumula basura y solicitan que se esmere la limpieza. 
-Denuncia sobre un bache en C/Portillejo con Avda de 
Burgos que debería adecuarse. 
-Quejas por balsas que se forman los días de lluvia  en 
C/Club Deportivo y solicitan que se adopten medidas para 
corregirlo en especial en C/Pintor Rosales ( también deberían 
limpiarse las alcantarillas).  
-Se pregunta por las actuaciones previstas en el Parque Joan 
Gispert ¿se va a hacer algo? 

Dª. Soledad Martínez Díaz  
(AAVV 7 Infantes – Las 
Gaunas). 

Respecto a la fuente del Parque de San Adrián ¿Se va a 
renovar a lo largo de este año? 

 Con respecto a la campaña de limpieza en el Distrito ¿se va 
a actuar para eliminar los grafitis en las columnas de Club 
Deportivo?. 

 Comenta la problemática que surge al tener que abonar el 
importe del arrendamiento del local, cuando no se dispone 
del total de la subvención concedida y que implica 
dificultades para la realización de actividades ordinarias a lo 
largo del año. 

 ¿Qué se va hacer con la Guardería Ding Dong? 

Dª. Amaya Castro Sánchez 
(Concejala Grupo Mixto). 
 

En relación a los problemas de tráfico y los controles de 
velocidad en las calles de la ciudad, entiende que deberían 
valorarse esas acciones que se ponen en valor cuando se 
hacen las obras, justamente para prevenir aquellas 
conductas de quien circula por esas vías. 

Rubén Antoñanzas Blanco Comenta que si bien los Concejales en esta sesión no deben 
hacer política, si pueden intervenir desde su condición y 
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(invitado).  actuar en la doble condición. Expone su punto de vista en el 
desarrollo del Plan Ramblasque. Entiende que la 
contestación dada a la problemática del pago de los locales 
de las Asociaciones de Vecinos y las subvenciones no es la 
que se corresponde con lo anunciado en otras sesiones de 
estas Juntas de Distrito. 

Vecino 1 (Barrio Cascajos). Reclama una mayor participación vecinal cuando se trate de 
aprobar proyectos u obras de interés para un barrio. 

 
Finalizado el turno de ruegos y preguntas, la Sra. Presidenta  interviene para dar contestación 
a alguno de ellos, tomando nota de todas las intervenciones para dar traslado a los Servicios 
Municipales y dar contestación en la siguiente sesión. 
 
-Contestando a D. Javier Villar Ibáñez, comenta que hay pavimentos que no admiten la 
pintura para delimitar aparcamientos y ese puede ser uno de los motivos técnicos. Coincide en 
que la limpieza de alcantarillado debería ser más intensa en un año tan lluvioso como el actual. 
En cuanto a la falta de cobertura telefónica considera que es un problema que no puede ser 
solucionado desde el Ayuntamiento por falta de competencia. 
-Contestando a D. Vicente Ruiz Cazorla, comenta que en cuanto tenga el dato del número de 
plazas y su ubicación se le facilitará. Tampoco puede facilitar el número de atropellos en Avda. 
de Madrid y zona Sur, pero que en ningún caso es la vía de la ciudad  con más accidentes (en 
este punto interviene el Sr. D. Ángel Andrés Royo  comentando que el dato facilitado es 
erróneo, el Distrito Sur no es la zona con más atropellos, reconociendo la necesidad de tomar 
medidas para reducir estos accidentes). 
-Contestando a D. Luis Alonso Fernández (Concejal Grupo Socialist a), le emplaza para 
cuando tenga la información a detallarle los puntos exactos dónde se colocarán estos pasos 
elevados,  en función de los informes técnicos de los Servicios Municipales. 
-Contestando a D. David Cordón Moreno : En cuanto al parque cubierto en Rosalía de Castro, 
comenta los problemas habidos en la licitación que resultó desierta  y que van a retrasar la 
ejecución de la obra. Reconoce los problemas en la fuente de este parque y en tal sentido se 
dará traslado a los Servicio Técnicos para que se adopten medidas correctoras. En cuanto a la 
dotación de un Centro Cívico informa que no existe previsión para su proyecto, ubicación en el 
Barrio de Cascajos. 
-Contestando a D. Aarón Blázquez Mangas (AAVV La Estrella): Toma nota de los problemas 
de falta de  alumbrado comunicados, las deficiencias en varias calles, la falta de señalización, 
etc., de los cuáles dará traslado a los Servicios Municipales para estudio y resolución. 
-Contestando a Dª. Noemí Del Valle Izquierdo (AAVV La CAVA- Farda chón), responde que 
en breves fechas se habilitará el aparcamiento de motocicletas una vez redactado un mini 
proyecto y seguidos los trámites oportunos de modificación de la zona azul. Se estudiará la 
petición para habilitar un aparcamiento de bicicletas. El paso elevado en la C/Sequoias según 
los informes técnicos recabados cumple la normativa, siendo el objetivo del mismo  la 
reducción de velocidad de los vehículos (límite 30 Km/hora), no obstante se comentará con los 
técnicos para poder solventar ese problema. Se desconoce que existan parcelas sin vallar ni 
desbrozar en la zona de la Guindalera. Se ha dado orden a la Policía Local para incrementar su 
presencia en la zona del colegio. 
-Contestando a D. Luis Miguel Rioja Vázquez, reconoce y entiende la problemática de 
seguridad vial en toda la zona interior, siendo una zona que se está reorganizando, habilitando 
un nuevo carril bici, etc. Comenta las iniciativas puestas en marcha para desbloquear la zona 
de Ramblasque, etc. Alude a otras actuaciones llevadas a cabo para solventar los problemas 
de alguna alcantarilla. 
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-Contestando a Dª. Patricia González Lacarra (Concejala VOX), comenta la imposibilidad de 
dotar de plazas de aparcamiento en rotación en la Plaza de la Vendimia, tomando nota de las 
quejas y ruegos transmitidos y anunciando que en el Parque Joan Gispert no hay ninguna 
actuación prevista que se considere prioritaria. 
-Contestando a Dª. Soledad Martínez Díaz  (AAVV 7 Infantes – Las Gaunas), comenta que 
se estudiará el problema transmitido en lo que se refiere al alquiler del local y la subvención 
anual; en cuanto a la Guardería “Ding Dong”, comenta la imposibilidad de que el Ayuntamiento 
pueda intervenir, al ser responsabilidad del Gobierno de La Rioja. En este sentido le consta que 
existen proyectos para dar servicio a ese inmueble. 
 
Finalizada la sesión, la Sra. Presidenta  levanta la sesión. 
 
De lo cual y de lo que transcrito queda, doy fe. 
 

El Secretario  

  

 D. Fernando Barrientos Bernardo. 


